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(12) ) Luego procedió a darle la palabra a la señora Angelina Valladares y explico que cuando la finada Zoila
Hernández fue alcaldesa yo le vendí 50 metros de mi propiedad en la Colonia Miguel Quiroz sector San Luis
para la ampliación de la carretera, lo que se me cancelo L. 500.00 en aquel tiempo con el bien entendido que
ella me iba a arreglar mi escritura por los metros que se van a desmembrar y han pasado varias Corporaciones
y no me han solventado mi caso, lo que solicito es que se me corrija mi escritura, expreso el Reg. Santos

Antonio Murillo que ella ya tiene una Escritura Pública, lo que tenemos que hacer en este caso que la Comisión
de Tierra para que se le rectifique las medidas por lo que la Corporación Está de acuerdo que ellos informen
en la próxima sesión, por lo que la Comisión acordó ir el jueves 25 de abril expresando el señor alcalde
municipal que se le va apoyar, estando de acuerdo la Corporación.
(18) Se dio lectura a la solicitud que presenta el patronato de la Aldea de las Casitas solicitando se le ayude
con 50 bolsas de cemento para reparar la entrada a la Escuela Alba Nora Bunera de Melgar, solicitud que fue
aprobada por la Corporación Municipal
(23) El Reg. Cesar Humberto Portillo propone que se apruebe la nueva delimitación del casco urbano de San
Antonio de Cortes y que se lleve al IP para que se registre y así no se siga perdiendo dinero por parte de la
Municipalidad en zonas que ya son urbanas, por lo que la Corporación acordó tratar como punto único en una
próxima sesión y establecer como tema declara la nueva delimitación de la cabecera Municipal del Municipio
de San Antonio de Cortes, lo ue fue a robado or la Cor oración Munici al.


